



Message de félicitation de Sa Sainteté Cyrille I à Monsieur François Hollande, Président élu de la République Française

Monsieur le Président,

Je vous prie d'accepter mes cordiales félicitations à l'occasion de la victoire que vous venez de remporter. Votre élection à la fonction suprême de l'Etat témoigne du soutien dont bénéficie auprès de la majorité des Français le programme que vous préconisez.

Vos connaissances ainsi que votre immense expérience accumulée lorsque vous occupiez des postes de responsabilité vont contribuer, j'en suis certain, à votre succès à la tête de l'Etat.

L'orthodoxie de tradition russe est présente en France depuis plusieurs siècles. C'est à Paris que se trouve le siège du diocèse de Chersonèse, centre spirituel et administratif de notre Eglise. L'année prochaine sera posée la première pierre d'une nouvelle cathédrale russe dans la capitale française.

L'Eglise orthodoxe russe apprécie hautement les bonnes relations qui se sont établies entre nous et les dirigeants politiques ainsi qu'avec les personnalités religieuses françaises. Ces relations nous tiennent à cœur. Nous exprimons l'espoir de la poursuite de cette collaboration constructive.

J'appelle de mes vœux les forces spirituelles et physiques qui vous seront indispensables dans l'accomplissement de votre nouvelle mission et je vous souhaite de très grands succès. Prospérité et bien-être au peuple français !

Veuillez accepter, Monsieur le Président, l'assurance de ma très haute considération,

+ CYRILLE, patriarche de Moscou et de toute la Russie